

"Ya habrá tiempo para todo", afirma Sheinbaum

Por segunda ocasión, AMLO la nombra como posible candidata a la Presidencia en 2024

SALVADOR CORONA

-metroppoll@eluniversal.com.mx

"Ya habrá tiempo para todo", dijo la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador la nombró nuevamente como candidata a la Presidencia para las elecciones de 2024.

"Primero, agradecerle al Presidente de la República el que me nombre, por supuesto que es un honor; segundo, ya habrá tiempo para todo, estamos dedicados en este momento a la Ciudad, entre otras cosas, al saneamiento del arbolado", comentó.

Lo anterior, tras ser mencionada por el Presidente, en su mañanera, como posible candidata CONTRINCANTES de Morena a la Presidencia junto para Morena en 2024 sugirió AMLO, con el secretario de Relaciones entre ellos Margarita Zavala. Exteriores, Marcelo Ebrard.

López Obrador lanzó además nombres de posibles candidatos opositores, luego de resaltar que habrá "cero simulación" dentro de su gobierno, lo cual, aseveró, permitiria que cualquiera sea candidato a la anhelada Presidencia, como Margarita Zavala, diputada del PAN, y Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados. Incluso también al influencer Chumel Torres y al periodista Carlos Loret de Mola, quienes han sido críticos.

La jefa de Gobierno reiteró su postura a favor de la campaña que realiza Morena para denunciar a los legisladores que votaron en contra de la reforma eléctrica. "Entonces, ¿cómo se le llama a un legislador que decide votar por las empresas transnacionales? Traidor a la patria". •



					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						10	00/04/0000	LECICI ATIVO
	•			Aging.		10	22/04/2022	LEGISLATIVO